

Nombre de alumnas: Heidi Isabel Trujillo Gracia

Nombre del profesor: Guillermo Montesinos Moguel

Nombre del trabajo: ¿Qué Definimos como vocación del veterinario?

Materia: Ética y Bioética veterinaria

Grado: 8°

Grupo: Medicina veterinaria y zootecnia.

¿Qué Definimos como vocación del veterinario?

La vocación de un veterinario se define como la iniciación, llamado interno e impulso genuino que siente una persona por el cuidado, la protección y velar por la salud y el bienestar de los animales. Esto va más allá de un simple interés profesional ya que refleja un compromiso ético, emocional, científico y un gran sentido de responsabilidades con la vida de los animales, la salud pública y el medio ambiente.

Implica tener una dedicación al estar estudiando constantemente ya que la medicina veterinaria requiere de actualizaciones permanentes. También implica tener una iniciativa para poder dar un servicio y así poder diagnosticar, tratar, palpar y poder prevenir enfermedades a diferentes especies animales, como también estas actividades comprenden de vigilancia, prevención, control y erradicación de zoonosis, protegiendo en forma directa al ser humano de muchas enfermedades que pueden ser transmitidas por los animales, teniendo una implicación directa en la salud pública. Muchas veces es un sacrificio personal por el querer marcar una diferencia, no solo por la vida de los animales, si no también en la de las personas que conviven con ellos, reconociendo que la salud animal, humana y ambiental están profundamente conectadas.

Esta vocación es caracterizada por la empatía hacia los seres vivos, el deseo de servir la capacidad de enfrentar desafíos con responsabilidad y la disposición de poder aprender constantemente. Es una combinación entre pasión, conocimiento y servicio hacia otro tanto para los animales como para los humanos.

La vocación de un medico veterinario es para siempre, estrechamente ligado al amor y al respeto por lo que realizamos. Muchas veces, este llamado nos lleva a entregar nuestro conocimiento y apoyo sin esperar nada a cambio, simplemente por el deseo de ayudar. Por lo cual, es esencial que exista una relación de confianza entre el medico veterinario y el tutor (propietario) del animal, basándose en una comunicación clara y constante. No debemos de olvidar y pasar de vista que la responsabilidad principal recae en los tutores, quienes son los que deben de cumplir con una tenencia responsable de sus mascotas, asegurando su bienestar físico, emocional y sanitario en todo momento.

Hoy en día, el rol que conlleva un veterinario va mucho más allá de simplemente tratar enfermedades. También cumple con funciones claves como educador. Es quien guía a los tutores en como cuidar adecuadamente a sus mascotas, desde los aspectos básicos como la alimentación y los chequeos médicos, hasta decisiones más profundas como cuando es el momento adecuado para incorporar un animal al hogar y que tipo o raza se adapta mejor al estilo de vida de la familia.